

SOG : Schweizerische Offiziersgesellschaft =
SSO : Société suisse des officiers = SSU :
Società svizzera degli ufficiali

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2009)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



SSO - Société suisse des officiers

Début du débat sur la politique de sécurité

SSO

Communiqué de presse

La Suisse a besoin de nouveaux avions de combats

SSO, 15 octobre 2009. Sur la base d'informations fiables il appert que le conseil fédéral envisage de renoncer à l'achat de nouveaux avions de combats (remplacement partiel du tigre TTE). Un tel renoncement serait le début d'une véritable banqueroute politico-sécuritaire.

Pour la SSO il est particulièrement inquiétant de constater que ce renoncement émane du département responsable de la défense dont le chef a toujours lié la nécessité et la décision de procéder au remplacement des Tiger à la publication du nouveau rapport de sécurité. La raison qui motive le DDPS à abandonner l'achat des avions en pleine phase d'évaluation ainsi qu'avant la finalisation du rapport sur la politique de sécurité est inexplicable et totalement incompréhensible.

Il semble que les finances dominent définitivement la politique de sécurité du pays. C'est la démonstration du caractère contradictoire de la politique de sécurité des dernières années. La réforme de l'armée (Armée XXI), approuvée par la grande majorité du peuple, n'a pas pu être réalisée jusqu'à l'heure parce que la politique n'a jamais accordé les moyens nécessaires. Cette évolution fatale se prolongerait avec le renoncement au remplacement partiel des tigre.

Le renoncement à une force aérienne moderne compromet la sécurité du pays et fragilise l'armée dans son ensemble. Seules les forces aériennes sont capables de la mission fixées par la constitution à savoir garantir le service de police aérienne et la défense aérienne. La SSO s'est toujours engagée pour le remplacement partiel des tigre et pour des forces aériennes modernes et adaptées aux besoins. Mais surtout elle a toujours alerté les milieux politiques sur le danger de voir les finances de l'armée spoliées au profit d'autres tâches.

La SSO attend du Conseil fédéral qu'il assume ses responsabilités pour la sécurité du pays et de ses habitants. Il doit allouer les finances nécessaires à l'armée. A court terme la défense nationale a besoin d'un demi milliard et à moyen terme d'un milliard supplémentaire par année. A long terme les dépenses pour la défense doivent être stabilisées à 5 mia par an. Notre sécurité a un coût. Sacrifier notre armée sur l'autel des économies sera très dangereux à moyen et long terme.

Pour d'autres informations:

Br Denis Froidevaux, vice-président de la SSO 079.214.14.22

Col Fabian Ochsner, Président AVIA, Société des officiers des forces aériennes. 044 316 20 54